



Liebe SCBo-Mitglieder,

wir alle haben in den vergangenen Monaten mit zunehmendem Impffortschritt gehofft, dass sich unser aller Leben wieder etwas normalisiert. Die ersten Normalisierungen sahen wir auch bei uns im Club mit dem Seglerhock Ende des Sommers. So sollte eigentlich das Jahr dann mit einem Nikolaushock beschlossen werden.

Leider hat sich die Corona-Lage exponentiell deutlich verschlechtert. Sie alle haben es mitbekommen: seit Montag ist in Baden-Württemberg der kritische Wert für die Belegung von Intensivbetten überschritten. Seit Mittwoch gilt deshalb die Alarmstufe, die höchste Warnstufe, im Land.

Wir könnten zwar mit 2G den Nikolaushock rein verordnungstechnisch abhalten. Aber macht das tatsächlich Sinn? Das Clubhaus ist nicht außerordentlich groß und zudem nicht einfach zu lüften. Draußen sind die Temperaturen wenig einladend, als dass man den Hock ins Freie verlegen könnte. Hinzu kommt, dass die Booster-Impfungen vermutlich noch längst nicht bei all denjenigen angekommen sind, die diese benötigen würden. Ist es tatsächlich sinnig, ein Gesundheitsrisiko für alle Anwesenden für eine Weihnachtsfeier einzugehen?

Diese Fragen und Gedanken haben den Vorstand die letzten Tage sehr umgetrieben. Schweren Herzens hat sich der Vorstand nun – auch vor dem Hintergrund der weiter zu erwartenden Eskalation der Corona-Situation - dazu entschieden, dass wir dieses Jahr zum zweiten Mal in Folge den Nikolaushock absagen werden. Wir alle bedauern diese Entscheidung, sehen allerdings keine Alternative. Wir bitten Sie alle sehr herzlich um Ihr Verständnis – auch für die eher kurzfristige Absage.

Gleichzeitig möchten wir uns mindestens ebenso herzlich bei Ihnen für das uns entgegengebrachte Vertrauen, das Sie durch die Wahl ausgedrückt haben, bedanken. Wir haben uns zum einen über den großen Zuspruch, zum anderen aber auch über die große Wahlbeteiligung, die deutlich über der einer Bundestagswahl lag, gefreut.

Ihnen allen wünschen wir nun an dieser Stelle eine friedvolle, ruhige und vor allem gesunde Vorweihnachtszeit und frohe und warmherzige Festtage im Kreise Ihrer Lieben.

Im Namen des Vorstandes

Kuno A. Storz

1.Vorsitzender